

PRESENTACIÓN DE PROYECTO

FILTECH es un proyecto que busca reducir la contaminación mientras conducimos. Cada kilómetro recorrido contribuye a cuidar el planeta. Consiste en un filtro de aire que se instala en los parachoques delanteros y traseros del vehículo. Este filtro puede atrapar partículas contaminantes como el hollín y el caucho. Complementa los sistemas de bajas emisiones que ya existen. Es un producto universal, fácil de instalar, económico y accesible, diseñado para todo tipo de vehículos. Con filtros de carbón activo y tecnología HEPA, FILTECH ofrece una solución práctica y responsable. Así, conducir deja de ser una fuente de contaminación y se convierte en parte del cambio hacia un futuro más limpio.